

## Bupati Hadiri Reuni Lintas Angkatan SMAN 1 Batusangkar

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.GO.WEB.ID](http://TANAHDATAR.GO.WEB.ID)

Apr 25, 2023 - 06:37



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** – Reuni Lintas Angkatan Alumni SMAN 1 Batusangkar yang dilaksanakan di gedung Nasional Maharajo Dirajo, Minggu (23/4,) malam dihadiri ribuan alumni SMAN tersebut.

Pada kesempatan itu, Bupati Tanah Datar Eka Putra menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas pelaksanaan dan penyelenggaraan kegiatan reuni.

Bupati Eka mengatakan atas nama pribadi dan Pemerintah Daerah Saya menyampaikan Selamat Idul Fitri 1444 Hijriah/2023 Masehi dan juga ucapan selamat datang kepada perantau yang juga alumni SMAN 1 Batusangkar.

Kegiatan ini, sebut Eka bisa menjadi ajang silaturahmi untuk meningkatkan

jalinan komunikasi antara sesama alumni yang selama ini tersebar di berbagai wilayah di Indonesia.

Eka mengharapkan, silaturahmi ini semakin mempererat komunikasi dan melahirkan berbagai ide yang bermanfaat untuk alumni, sekolah dan masyarakat Tanah Datar.

Ditambahkannya, peranan perantau dan masyarakat sangat penting terhadap berbagai program pembangunan yang dilaksanakan di kampung halaman.

Seluruhnya persoalan masyarakat tidak bisa ditangani Pemerintah Daerah, ucap Eka, disanalah, peranan perantau melalui program dan kegiatannya yang bersifat sosial, edukasi, pendidikan, promosi wisata, kesenian dan budaya turut membantunya. Dan itu pun bisa pula dilakukan ikatan Alumni.

Khusus di bidang pendidikan, sebut Bupati, Pemerintah Daerah telah memiliki program dan juga bekerjasama dengan Baznas Tanah Datar untuk membantu biaya pendidikan bagi anak Tanah Datar.

Sementara bagi mereka yang kurang mampu dan terkendala biaya masuk perguruan tinggi negeri, Pemerintah Daerah siap membantu dengan harapan Pendidikan di Tanah Datar semakin maju sesuai Misi ketiga yaitu, mewujudkan Sumber Daya Manusia Berkualitas.

Turut memberikan kata sambutan, Kepala Sekolah SMAN 1 Batusangkar Mulyono, Ketua Umum DPP HIMA SMANSA Deri Asta yang saat ini Walikota Sawahlunto,

Aktivitas reuni dihadiri berbagai tokoh masyarakat, anggota DPRD Sumbar Arkadius Dt. Intan Bano, Ketua DPRD Ronny Mulyadi Dt. Bungsu, Wakil Ketua DPRD Anton Yondra, Bupati periode 2005 – 2015 M. Shadiq Pasadiqoe, Wakil Bupati 2015 – 2020 dan Bupati sisa masa jabatan 2020-2021 Zuldafri Darma, Ketua KKTD Luhak Nan Tuo Yuherman, Forkopimda dan undangan. **(JH)**